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(PL) 
Política 

Diputados proponen 
crear registro de 
donantes de sangre tipo 
RH negativo 

» El registro enz0 donantes de sangre por 
: cadamilhabitantes. 

sería voluntario — La diputada del Frente Am- 
plo Maca queme jun- 

y tendría a diputados de distintas 
carácter [ar entre los que des- 

tacan Marta González (IND 
reservado. PPD), María Candelaria (PC), 

Rathgeb (RN, Crist 
Tapia (IND PPD) y Cristóbal 

David Pellizzari Urzuticoechea (IND) ingre- 
En Chile la tasa de donación — saron a la Cámara de Diputa- 
de sangre es de alrededor de — das y Diputados el proyecto 
x7 personas por cada mil ha- de ley que busca la creación 
bitantes, cfta que está por. delRegistro Voluntario y Re- 

mundial. Esto es gravísimo 
porque cuando estamos ha- 
blando de personas que so- 
mos el 3% de la población 
mundial”. declaró la diputa- 
da Marcela Riquelme 
Según cifras del Centro Me- 
tropolitano de Sangre, para 
mantener un abastecimien- 
to óptimo en la región se 
requieren cerca de 400 do- 
nantes diarios, sin embargo, 

  debajo de lo recomendado 
la Organización Mundial RH Negativo. 

delaSalud (OMS), yaquepara “La sangre en nuestro país 
muestro país debiera rondar — no tiene color político Hoy. 

naciones al día. 
Estadísticamente hablando 
en muestro país, cerca del 

95% de la población es del 
Tipo RH positivo, mientras 
que contrastadamente sólo 
eL e de la población es Ri 
Negati este 
Mco, alo alrededor de un 
3% pertenece al grupo O - 
RH negativo, conocido como 
“donador universal”, Esto 
debido a que pueden donar 

del paciente, lo que hace que 
este escaso grupo sea muy 

Para la Diputada Marcela 
Riquelme, mocionante de 
dicho proyecto, se hace im- 

E El Tipógrafo Viernes, 6de septiembre del2024 

prescindible la creación de 
dicho registro: “Dadas las ci- 
ras y condiciones anterior- 
naci Saladas 2 ve 

importante que 
it un Regiaro de Dado. 
es de Sangre RH Negativo, 
en cada uno de los recintos 
de donación -tanto públicos 
como privados-, de talforma 
que cuando se necesite do- 
antes de estos tipos, exis- 
tan medios para comuni 
carse con estas personas de 
manera rápida y expedita. 

  

voluntario y reservado de 
donantes de sangre RH Ne- 

“como portadores de este 
tipo de sangre, que es menos 
común y altamente necesa- 
zio, entendemos la urgencia 
de contar con un registro de 

también considera que las y 
los trabajadores que asistan 
a donar sangre en las distin- 
tas instituciones de Salud a 

tend   

a e deta 
de la iniciativa lo siguiente: 
“La creación de un registro 

permiso especial para reali- 
zar dicha donación durante 
sujornada laboral. 

  

San Fernando celebra El Día Internacional SF 
de la Atención Primaria de Salud 

»Enmarcado en la conmemoración 
del Día Internacional de la 
Atención Primaria de Salud (APS), 
la Corporación Municipal de San 
Fernando resaltó la importancia que 
este servicio ha tenido en la comuna 
durante los últimos años, buscando 
entregar a diario una atención 
oportuna y de calidad a los usuarios 
en cada uno de los rincones de la 
capital de Colchagua. 

  

El Alcalde Pablo Silva Pérez. de entregar un mejor ser- 
sostuvo que esta efeméride, vicio a los sanfernandinos. 
celebrada en Chile desde ”Felicitar a todo el equipo ” p 
  

reflexionar sobre los logros esfuerzan por entregar un 
alcanzados y, asimismo, va- mejor servicio y una aten- 
lorar el compromiso cons- ción integral de salud. Es- 
tante delos profesionales de tamos conscientes que han 
la salud buscando el bienes- — debido sortear una serie de 
tardelossanfernandinos. — desafíos, considerando que 

para los próximos años es 
mejorar continuamente los 
servicios, apuntando a enfo- 
ques preventivos y comuni» 
tarios, lo que logrará no solo 
ten   El jefe comunal dijo que la 

dedicació   
y empatía han sido factores code salud". 

al mom Paral 

imbién promover estilos 
se dalla edicaca 

red de apoyo esencial para 
todos los habitantes de la 
ciuda 
En tanto, la jefa de Salud 
de la Cormusaf Pamela 
Cortés, mencionó que las 
proyecciones para la Aten- 
ción Primaria de Salud de 
San Fernand tran en 

ampliar y mejorar el acceso 
a servicios de calidad, es- 
pecialmente con la pronta 
apertura del Centro de Sa- 
lud Familiar Poniente. 
“Este nuevo centro permiti- 
rá descongestionar los cen- 
tros de salud actuales, sien- 

  ento 

SAN FERNANDO 
Ta confianja. 

  
la que se estima eficiente y 
oportuna. Además, se forta- 
lecerán los equipos clínicos, 

par 
locas “secró 
la profesional
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